



御館中通信

<教育目標> 「夢」

<重点目標> 「夢を持ち、その実現のために根気強く学び合い、支え合い、磨き合う生徒の育成」

郡山市立御館中学校 学校だよりNo.55 令和6年2月15日 発行責任者 校長 芳賀 実

「希望の光り輝けり」

校歌の3番に「いざや励めよ行く手には 希望の光り輝けり」と謳われていますが、卒業式まであと1ヶ月足らずとなり、希望の春が近づいてきました。今週末から卒業式の練習が始まりますが、3年生が登校する日数も少なくなってきました。

さて、県立高校前期選抜の出願が締め切られ、各高等学校の志願状況が発表になりました。3年生にとっては、希望の春に向けて正念場を迎えます。1・2年生は本日定期テストⅣが終了しました。これまで以上にテスト勉強を頑張っていたようです。進級に向けて復習をしっかりと行ってほしいと思います。



早くも花粉が・・・

生徒集会

9日（金）の6校時に生徒集会を行いました。「郡山市小中学校書きぞめ展」で奨励賞を受賞した3名の表彰のあと、生徒会長から募金活動の御礼についての話があり、最後に生徒会各専門委員長から、これまでの反省やこれからの活動について発表しました。

2年生が中心になってリードする姿に、頼もしさを感じました。また、発表した生徒たちは、緊張しながらも全校生徒の前で堂々と話をすることができました。19日には生徒会総会が行われます。



面接練習始まる

県立高等学校の前期選抜試験が3月5日から7日にかけて実施されますが、学校によっては集団面接や個人面接があります。

先週から担任外による面接練習が始まりました。

「志望の動機」「将来の夢」「高校でどんな資格をとりたいか」「自分の長所や短所」「中学校で一番頑張ったこと」「気になるニュース」等の質問に対して、自分の言葉で的確に答えていました。

さすが3年生です。

卒業・進級の時期を迎えて・・・

進め、進め

武者小路実篤

自分達は後悔なんかしてられない、
したいことが多すぎる

進め、進め。

麦が出来そこなった！

それもいだろう

あとの為になる

進め、進め。

何をしたらいいのかわからない！

しなければならぬことを

片っぱしからしろ、忠実に。

進め、進め。

前を向いて、進んでいきましょう。

御館四季折々

先日降った雪が校庭にまだ残っています。

あちらこちらに、動物たちの足跡を見つけました。この写真の足跡は何でしょうか？ たぶん〇〇ギの足跡だと思われます。

